

2学期83日が終了

今日の4校時目に第2学期終業式が行われ、83日の2学期が終了しました。今学期は一番大きな行事である文化祭が行われ、これまで練習してきたうねめ太鼓の発表や職業調べの発表などを行うことができました。また、新人戦などの大会も感染症対策を行う中で行われ、それぞれの部活動が全力で試合をすることができました。定期テストも第2回、第3回と行われ、夏休み明けには実力テストも行われました。学習、部活動、行事と充実した2学期だったと思います。

今日の終業式では、Aさんが2学期の反省を発表しました。その内容を紹介します。

「私の二学期の反省は、学習で苦手教科を作ってしまったことです。苦手と思う教科を他の教科より多く勉強しても、分からない部分があるので、冬休み中にしっかり復習したいです。そして、二学期より三学期のほうが成績が良くなっているようにしたいです。

また、運動面では、部活動や体育の授業で積極的に体を動かし、一年生の頃より体力が向上しているので、三学期も続けていきたいです。

次に、学級としての反省は、もっと一人一人が積極性をもつということです。学級目標が、「相手を思い、先輩としての自覚をもちながら、体力向上など何事にも一生懸命に取り組もう」です。この目標に沿って一人一人が少しずつ向上できました。また、学級力アンケートの結果から、対話力のところだけが下がっていることが分かります。一学期の頃と比べると積極性が伸びていないということです。三学期は積極性を伸ばすために学級で話し合い、実践していこうと思います。

次に冬休みの抱負についてです。冬休み中に苦手教科を重点的に勉強し、部活動などで体力を維持したいと思います。勉強面では、友達の勉強法を参考にしたり、一緒に問題を解いたりして克服したいと思います。運動面では、積極的に部活動に参加し、足りないところは自分で運動するなどして頑張ります。

また、冬休みはいろいろなイベントがあるので、家族との仲もさらに深めて充実した冬休みにしたいです。」



冬休みは1月10日までと、夏休みに比べると短い休みです。年末年始を含むこの休みは、楽しいこともたくさんあると思います。体調管理と交通事故に十分注意して、楽しい冬休みにしてほしいと思います。

今日まで、楽しい2学期を過ごせたと思います。3学期はいよいよ3年生への0学期とも言われる準備の期間でもあります。楽しく、充実した3学期を全員で迎えましょう。

進路教材がスタートしました

今週月曜日から、購入していただいた進路教材を使っての学習がスタートしました。月曜日は国語、火曜日は数学、水曜日は英語の学習でしたが、忘れることなくそれぞれが提出することができました。

始まってすぐに冬休みとなりますが、計画的に4番まで進めてきてください。解答は学校に置いておくようにしたので、解答は3学期が始まってから学校で行います。分からない所はできるだけ空白にせず、教科書や参考書を見ながら進めてください。そして、分からない単元をそのままにしないことが一番重要です。休み明けに質問ができるくらいに学習を進めてきてください。

冬休みの学習が充実するよう、宿題を含めて計画的に学習を進めてきてください。